



Jörg Färber nahm den Spendenscheck vom Marketingleiter der BTL Brandschutz Technik Frank Kaiser entgegen

08.04.2025 13:38 CEST

24 Stunden in Feuerwehrmontur: BTL Brandschutz Technik GmbH unterstützt erneut das Kinderhospiz Bärenherz

Am 28./29. März setzte Jörg Färber ein kraftvolles Zeichen: 24 Stunden lang umrundete er den Cospudener See – in voller Feuerwehrmontur. Der Spendenmarsch war Teil einer besonderen Aktion zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz Leipzig. Unterstützt wurde er dabei tatkräftig von der BTL Brandschutz Technik GmbH.

BTL stellte nicht nur Ausrüstung und Zelte für die Veranstaltung zur

Verfügung, sondern überreichte auch einen Spendenscheck über 1.500 Euro. Damit leistete das Unternehmen einen wichtigen Beitrag zum Gelingen dieser außergewöhnlichen Benefizaktion.

Es ist nicht das erste Mal, dass BTL sich für das Kinderhospiz engagiert: Bereits 2023 stand das Unternehmen an der Seite von Jörg Färber, als er im Rahmen der Aktion "Fit wie die Feuerwehr" Spenden für Bärenherz sammelte. Auch damals half BTL mit technischer Ausstattung und finanzieller Unterstützung.

Dieses wiederholte Engagement berührt uns sehr. Denn es zeigt, wie nachhaltige Hilfe aussieht.

Wir danken der BTL Brandschutz Technik GmbH für ihre verlässliche, gelebte Solidarität.

Von Herzen: Danke!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit meister@baerenherz-leipzig.de 0341/35016325